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Город — детям

С заботой о будущих 
поколениях

(Окончание. Начало на с. 1)
Первым шагом в этом на-

правлении стала инвента-
ризация заявлений, подан-
ных за период 2011–2014 го-
дов. Отдельное внимание бы-
ло уделено обращениям жи-
телей Юбилейного, так как 
до объединения городов, со-
стоявшегося в прошлом году, 
вопросами предоставления 
участков многодетным семь-
ям Юбилейного местные вла-
сти практически не занима-
лись.

На сегодняшний день уже 
проведена работа по объеди-
нению многодетных семей 
Юбилейного и Королёва в од-
ну очередь. Причём объедине-
ние произошло таким образом, 
чтобы не были ущемлены пра-
ва ни одного очередника. По 
состоянию на 20 мая очередь 
состоит из 467 семей.

Для 50 из них земельные 
участки будут предоставлены 
в Щёлковском районе, земля 
для этих целей была приобре-
тена городской Администра-
цией ещё в прошлом году. С 
начала текущего года велись 
переговоры о возможности 
приобретения земель с долж-
ностными лицами других му-
ниципальных районов Мо-
сковской области. Приорите-
том в принятии решения бы-

ло расположение земельных 
участков — их удалённость от 
Королёва не должна превы-
шать 150 километров.

В результате переговоров 
появилась возможность при-
обрести земли, которые по-
дойдут королёвским много-
детным семьям, в городах 
Егорьевске и Клину. Площадь 
земельного участка в Егорьев-
ске, расположенного в 120 км 
от Королёва, составляет 
47,3 га. Участок обеспечен не-
обходимой инженерной ин-
фраструктурой — электро- и 
газоснабжением. Общая стои-
мость затрат на приобретение 
участка составляет около 
160 миллионов рублей.

Все необходимые коммуни-
кации имеются и на земельном 
участке в Клину, расположен-
ном в 90 км от Королёва. Его 
общая площадь составляет 
100 га, стоимость — 100 мил-
лионов рублей.

Глава города Александр Хо-
дырев отметил, что поиск под-
ходящих вариантов должен про-
должаться, в переговорах с руко-
водством районов при необходи-
мости он будет участвовать лич-
но. Задача муниципалитета — до 
конца текущего года обеспечить 
земельными участками все мно-
годетные семьи, стоящие в оче-
реди. 

Спасибо за праздник!
Выражаем благодарность нашему депутату Р.К. Ачоху, 

Администрации Болшево-Первомайский в лице И.А. Симо-
новой и В.Н. Глебовой, Совету ветеранов мкр Первомайский 
за подготовку и проведение празднования Дня Победы. Мно-
гие первомайцы после праздника у себя поехали на Мемориал 
Славы в центр Королёва. Хотелось бы, чтобы подобные меро-
приятия в нашем микрорайоне были почаще. 

Л.Ф. ТЮЛЕНЕВА, А.С. ШИШКИНА, М.И. КУЛИКОВА, Т.П. БА-
РАНОВА, А.С. ОРЕХОВА, К.И. ФЕДОТОВА — труженики тыла; 

Г.И. УБОРСКАЯ, М.В. ЧЕРЕНКОВА, М.С. СТЕФАНОВА, Т.В. МИ-
РОНОВА, Ш.К. НУРДИНОВА, Н.В. НАТАЛЬИНА — дети войны

(Окончание. Начало на с. 1)
Президент шахматного клуба «Вер-

тикаль» г. Сатки рассказал, что идея 
проекта — при помощи шахмат, на ба-
зе рефлексивно-деятельностного под-
хода сформировать механизмы приня-
тия решений у детей и адаптировать их 

Премия Губернатора 
«Наше Подмосковье»

Конкурс на соискание ежегодной губер-
наторской премии «Наше Подмосковье» 
проводится в третий раз и проходит в период 
с 15 мая по 4 ноября 2015 года. Первый этап 
конкурса — приём заявок — продлится по 
30 августа. На втором этапе — с 1 сентября 
по 4 ноября — пройдёт оценка проектов. 
Награждение победителей планируется в 
конце ноября.

Кроме новой номинации «Спасибо деду 
за Победу», премии присуждаются по номи-
нациям: «Творческое Подмосковье», «Доб-
рое сердце», «Наследие Подмосковья», «Гра-
жданский диалог», «Облик Подмосковья», 
«Новые возможности», «Активное Подмоско-
вье», «Экология Подмосковья», «Больше чем 
профессия».

В юбилейный год Великой Победы лауреа-
тами премии станут 1945 участников. Призо-
вой фонд составляет 180 миллионов рублей.

Церемония награждения победителей 
пройдёт торжественно в том муниципалите-
те, от которого будет больше всего участни-
ков.

  Анкеты excel принимаются по адресу: 
premiya2015@mail.ru.

  Заявку также можно подать на сайте 
наше-подмосковье.рф.

Конкурс Инновации. В Королёве обучать игре в шахматы будут в школах и детских садах

Шахматы: искусство и спорт

Опытом с королёвцами делится Елена Баранова, начальник 
управления образования Саткинского муниципального района.

Антон Инюцын, заместитель министра 
энергетики РФ.

к использованию в 
повседневной дея-
тельности, а имен-
но, при обучении 
другим школьным 
предметам. Сейчас 
в проекте прини-
мают участие уже 
8 школ района, а 
также детские са-
ды. Играя в шах-
маты, дети учатся 
анализировать си-
туацию, планиро-
вать и осмысли-
вать свою деятель-
ность, концентри-
ровать внимание.

Подобный шахматный проект заин-
тересовал руководителей образова-
тельных учреждений наукограда, уже 
началась подготовка к его реализации, 
разработка методических рекоменда-
ций. В октябре планируется запустить 
нововведение по внедрению обучения 
шахматам в начальных классах 15 ко-
ролёвских школ. А начинать обучение 
игре будут с факультативных занятий в 
детских садах.

Также в ближайшее время сформи-
руют попечительский совет шахматной 
организации, в который войдут Глава го-
рода Александр Ходырев, представители 
предприятий города, а возглавит его жи-
тель нашего города, заместитель мини-
стра энергетики России Антон Инюцын. 
Подготовку кадров для обучения школь-
ников обещает взять на себя подмосков-
ная шахматная федерация. 

Фото Вячеслава СЕРГУНОВА

В минувшие выходные Гла-
ва города Александр Ходы-
рев провёл очередную еже-
недельную выездную про-
верку благоустройства горо-
да. О результатах рейда он 
сообщил участникам опе-
ративного совещания Ад-
министрации 25 мая.

Основное внимание градона-
чальника было направлено на 
ремонт дорог. Он отметил, что на 
сегодняшний день отремонтиро-
вано уже более 70 тысяч кв. м до-
рожного покрытия, но так как 
предстоящий объём работ очень 
большой — обновления требует 
более половины всех автомаги-
стралей города, темпы рекон-
струкции необходимо ускорить. 
Причём сделать это нужно так, 
чтобы ни в коем случае не по-
страдало качество работы.

Недовольство Главы науко-
града вызвали работы по наве-
дению порядка, особенно это 
касается отдалённых районов 
— Юбилейного, Первомайско-
го, Текстильщика. Глава рас-
порядился в ближайшие дни 
представить ему отчёт по ра-
боте королёвских управляю-
щих компаний и по выполне-
нию ими своих обязательств. 
Кроме того, замечания за бес-
порядочно разросшиеся на 
улицах города кустарники и 
траву получило руководство 
КГПО «Горзеленхозстрой».

Также среди поручений Алек-
сандра Ходырева на ближайшее 
время — создание в городе спе-
циальной комиссии по выявле-
нию незаконных объектов тор-
говли. Проверки, которые уже 
проводятся на территории горо-
да, показали, что этому вопро-
су должно быть уделено особое 
внимание, так как очень боль-
шое количество киосков и па-
вильонов работают без каких-

либо разрешительных докумен-
тов, нарушают санитарные нор-
мы, реализуют товары сомни-
тельного качества.

Глава города подчеркнул, 
что маршруты для своих рей-
дов он выбирает не случайно 
— проблемные места, на кото-
рые нужно обратить особенное 
внимание, указывают жители 
города в своих обращениях, по-
ступающих ежедневно на лич-
ную электронную почту Главы.

Работы по благоустройству в 
усиленном режиме не закончат-
ся в Королёве до тех пор, пока 
наукоград не будет полностью 
приведён в порядок. Такую за-
дачу поставил перед всеми ком-
мунальными службами города 
и соответствующими структур-
ными подразделениями Адми-
нистрации Глава города Алек-
сандр Ходырев, исполняя пору-
чение Губернатора Подмоско-
вья Андрея Воробьёва по благо-
устройству территорий.

Отчёт об устранённых на-
рушениях в форме фотогра-
фий предоставляется Главе 
еженедельно. Так, за прошед-
шую неделю в сфере чистоты 
и порядка на территории го-

рода было выявлено 43 адми-
нистративных правонаруше-
ния и выписаны штрафы на об-
щую сумму 295 000 рублей. В 
20 случаях штрафы были вы-
писаны за размещение транс-
портных средств в неположен-
ных местах, 7 правонарушений 
— размещение информацион-
ных материалов без необходи-
мых разрешений, 3 — ненадле-
жащее содержание детских иг-
ровых площадок. Кроме того, к 
административной ответствен-
ности за нарушение законо-
дательства были привлечены 
владельцы пяти летних кафе.

После получения предпи-
саний за прошедшую неде-
лю был убран строительный и 
бытовой мусор с улиц 50-ле-
тия ВЛКСМ у д. 2а, Суворова, у 
д. 8. Заново окрашены и отре-
монтированы входные группы 
подъездов домов 9 и 9а по ул. 
Садовой в Завокзальном рай-
оне. Убраны графические ри-
сунки с фасадов домов по ули-
це Грабина, 17 и 13. Приведены 
в порядок контейнерные пло-
щадки по улице Садовой. 

Пресс-служба Администрации

г. Королёва

Приоритеты. Глава города лично контролирует благоустройство 

Усиленный контроль 
до полного порядка


